

CONGRESO DE ARQUITECTOS: EL ESTADO DE LA PROFESIÓN.

Planteamos la celebración en Madrid de un congreso sobre el estado de la profesión de los arquitectos. Los compañeros del Colegio de Sevilla han tenido la idea de celebrar, en próximas fechas, un congreso provincial de arquitectos y arquitectas, con el nombre de "[La casa está ardiendo](#)"; nos parece una gran idea.

El estado de nuestra profesión: la caída de honorarios, la complejidad normativa y burocrática, la práctica ausencia de concursos, la desatención por parte de la administración, el intrusismo, la escasez de trabajo para el cada vez mayor número de arquitectos, las malas prácticas de contratación.... pero también las oportunidades, aunque mezcladas con incertidumbres, como la inteligencia artificial, o los debates sobre la formación en las escuelas; todo ello justifica la necesidad de un **congreso que sirva de altavoz público para las conclusiones y propuestas que salgan de él**, y para emprender con decisión un camino que suponga el inicio de la recuperación de la profesión.

Como dicen los compañeros sevillanos "La casa está ardiendo". Vamos a actuar.



*Escríbenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios
a nuevocoam@gmail.com*



nuevocoam.com